

(please scroll down for English version)



MOVES#115 Christian Jendreiko »12 Kosmische Beispiele«
Katalogpräsentation und Soundperformance
3. Mai 2016, 20:30 Uhr

Liebe Freunde,

Image Movement freut sich auf einen Abend mit Christian Jendreiko.

»Es geht darum, jetzt schon so zu sprechen, zu denken, miteinander zu handeln und zu spielen, als ob wir bereits in einer befreiten Gesellschaft lebten; befreit, erlöst von den Zurichtungen, Rollen- und Identitätszwängen der bürgerlichen Gesellschaft. Es sind Praktiken nicht eines herausragenden (Künstler-)Subjekts, sondern einer Menge, einer kollektiven Intelligenz, eines General Intellect im Sinne von Marx. Das, was in den unterschiedlichen Formen der historischen Avantgarden immer gemeint war, der Übergang der Kunst in das Leben und in den Alltag - das ist in [**Jendreikos**] Aktionen anvisiert oder angedeutet.

Es wird ein Kommunismus des Geistes geübt oder eingeübt. Die Modalität seiner Handlungen ist präfigurativ; seine soziale Form nicht die des unabhängigen, autarken Subjekts (und seines Spiegelbilds, des autonomen Kunstwerks), sondern die einer kommende Gemeinschaft singulärer Einzelner, die miteinander neue Formen des Mitseins erproben.«

[Michael Hirsch]

Christian Jendreiko lebt und arbeitet in Düsseldorf. Ausstellungen, Performances, Aktionen. **Jendreiko** ist Teil von *hobbypopMUSEUM*, blickt auf zahlreiche Buch, Magazin und Katalog Veröffentlichungen zurück. Tonträger von ihm sind unter anderem auf *Flesh Records*, London, *Apparent Extent*, Köln oder *Edition Hobbypop*, Düsseldorf erschienen. Er hat mit Little Annie, Khan, The Typicals, Uwe Schmidt, Sascha Andre Hahn, Stefan Werni oder Paulick/Reihse/Weinrich kollaboriert. »12 Kosmische Beispiele« ist die Katalogversion seiner zweijährigen eponymen Serie von Versuchsanordnungen im Kunstraum Berger Kirche Düsseldorf.

...in Zusammenarbeit mit *Apparent Extent*, Köln.

Der Eintritt ist frei.

.....

MOVES#115 Christian Jendreiko »12 Kosmische Beispiele«

Catalog presentation and Sound-performance

3 May 2016, 8.30pm

Dear Friends,

Image Movement is delighted to host an evening with Christian Jendreiko.

»**Christian Jendreiko's** actions are models in a powerful sense [...]

They are about speaking, thinking, acting and playing together as if we already lived in a liberated society; liberated, released from the fittings, from the constraints of roles and identities in bourgeois society. They are not the practices of one outstanding (artist) subject but of a group, a collective intelligence, a general intellect, as Marx would call it. That which was always meant by avant-garde in its various forms through history, the transition of art into life and into the everyday – this is the aim or implication of such actions. A communism of the mind is practiced or rehearsed.

The modality of its actions is pre-figurative; its social form is not that of the independent, self-sufficient subject (and its mirror image, the autonomous artwork), but rather that of a coming community of singular individuals, who collectively try out new forms of Being-with (Mitsein).«

[Michael Hirsch]

Christian Jendreiko lives and works in Düsseldorf. Ausstellungen, Performances, Aktionen. **Jendreiko** is part of *hobbypopMUSEUM*, he has numerous book, magazine and catalog publications. Records were released by *Flesh Records*, London, *Apparent Extent*, Cologne, or *Edition Hobbypop*, Düsseldorf et al. His collaborations include Little Annie, Khan, The Typicals, Uwe Schmidt, Sascha Andre Hahn, Stefan Werni, or Paulick/Reihse/Weinrich among others. »**12 Kosmische Beispiele**« is the catalog-version of his eponymous series of researches in art space Berger Kirche Düsseldorf that run for 2 years.

...a joint with *Apparent Extent*, Cologne.

Admission is free.

(photos by Matthias Lahme, courtesy of the artist)

.....

Image Movement | Artist Films, Films on Art, Artists Records

Oranienburger Strasse 18 | D-10178 Berlin | Mo–Sa, 11am–7pm

Tel +49-30 - 308 819 780 | Fax +49-30 - 288 840 352

info@imagemovement.de | www.imagemovement.de